

ZEIT ETWAS ZURÜCK ZU GEBEN - eCARE.

40 JAHRE – 40 MONATE – 40 PROJEKTE

Seit 40 Jahren ist ETHERMA Pionier im Bereich Elektroheizungen. Als einer der führenden Hersteller in Europa ist ETHERMA auch beim Thema Nachhaltigkeit Vorreiter für ein ökologisch verantwortungsvolles, sozial gerechtes und qualitätsbewusstes Wohnen und Leben. Gemeinsam mit Mitarbeitern und Partnern setzt ETHERMA konkrete Klimaschutzmaßnahmen für einen verantwortungsvollen Umgang mit den natürlichen Ressourcen. Dafür steht ETHERMA eCARE.



ETHERMA[®]
eCARE

Im Sinne der Corporate Social Responsibility möchte das Unternehmen etwas an die Gesellschaft und die Umwelt zurück geben und nutzt das Jubiläum als Startschuß für nicht weniger als 40 Projekte in 40 Monaten verteilt über die drei Länder Österreich, Deutschland und Benelux in den Bereichen Nachhaltigkeit, Soziales und Nachwuchs. Dies kann in Form von Geld, aber vor allem auch durch Produktsponsoring und Know-How sowie Freiwilligenarbeit erfolgen.

Erste konkrete Projekte sind Bienenpatenschaften in Österreich, Deutschland und Benelux. Durch diese Bienenpatenschaften will ETHERMA diese erstaunlichen und unverzichtbaren Lebewesen unterstützen und einen elementaren Beitrag zur Biodiversität und unser aller Leben leisten. Und auch die nächste Generation liegt ETHERMA am Herzen, so wurde unter anderem ein Projektzirkus unterstützt, der Kindern auf spielerische Art und Weise das Zirkusleben näher bringt. ETHERMA freut sich auf viele weitere Projekte in den kommenden Jahren.

Genau wie diese Initiativen hat auch jeder einzelne die Möglichkeit einen großen Beitrag zum Thema Umwelt und Nachhaltigkeit zu leisten. Denn 40% des Energieverbrauchs jedes einzelnen gehen auf das Konto der Heizung und des Energiemanagements zu Hause - dh in diesem Bereich kann jeder von uns den größten Beitrag leisten. Und es gibt viele Möglichkeiten hier die richtige Entscheidung zu treffen. Elektrisch Heizen ist eine davon und eine gute Chance, die Umwelt nachhaltig zu entlasten. Mit einer elektrischen Heizung kann man CO2-frei heizen, nicht nur CO2-neutral. Nur so können wir für unsere Kinder und Enkel eine saubere, lebenswerte Umwelt hinterlassen in der sie aufwachsen können.

www.etherma.com/ecare